

Ste AUTASA  
Transport de Personnel  
MAROC

Tanger le 16 Janvier 2022

Chère Client,

Nous vous informons que notre société AUTASA a été certifiée par BUREAU VERITAS avec la norme ISO 9001 V2015, étant ainsi la première entreprise avec ce certificat de qualité, dans le secteur du transport de personnel dans notre zone géographique.

ISO 9001 est définie comme la norme internationale qui spécifie les exigences d'un système de gestion de la qualité (SMQ). Les organisations utilisent la norme pour prouver leur capacité à fournir des produits et des services conformes aux exigences des clients et aux exigences réglementaires.

BUREAU VERITAS confirme que nous comprenons les exigences de ce système de gestion de la qualité et avons pris les mesures nécessaires pour mettre en œuvre ces exigences au sein de notre entreprise.

---

Dear Customer,

We inform you that our company AUTASA has been certified by BUREAU VERITAS with the ISO 9001 V2015 standard, thus being the first company with this quality certificate, in the personnel transport sector in our geographical area.

ISO 9001 is defined as the international standard that specifies requirements for a quality management system (QMS). Organizations use the standard to prove the ability to provide products and services that are in accordance with customer and regulatory requirements.

BUREAU VERITAS confirm that we understand the requirements of this quality management system and have taken the necessary actions to implement these requirements within our company.

Cordialement / Kindly regards,

Luis Carlos Fernandez  
General Manager  
AUTASA  
T 053935 1010  
F 053935 2340